

NOTA DE PRENSA

CERCA DE 17 MILLONES DE DESPLAZAMIENTOS SE REALIZARÁN EN VEHÍCULOS REVISADOS EN TALLERES ALEGALES

- FEVAUTO Valencia y CETRAA alertan a la ciudadanía de la amenaza que supone para la seguridad vial.

Valencia, 3/7/2019.- La Asociación de Reparadores de Automóviles de Valencia (FEVAUTO), miembro de FEMEVAL, y de la Confederación Española de Talleres CETRAA, estima que de los 90 millones de desplazamientos que se realizarán este verano, alrededor de 17 millones podrían realizarse con vehículos sin una adecuada revisión, por haberse llevado a cabo en talleres ilegales.

Estas **instalaciones clandestinas representan un 20% de los talleres españoles** y en ellas se emplean recambios y maquinaria poco fiables y de dudosa procedencia en las reparaciones y sustituciones, además de ser realizadas por personas sin la formación adecuada, lo que implica una **gran amenaza para la seguridad vial**.

FEVAUTO señala que en 2018 gestionaron **60 denuncias contra talleres clandestinos** en la provincia de Valencia, **establecimientos que se vinculan además**, en muchos casos, con **delitos como la manipulación del cuentakilómetros**, desmontaje y **venta de piezas y coches robados**.

El presidente de FEVAUTO, Manuel Nemesio, incide en que *“acudir a un taller ilegal no es más barato porque sus consecuencias salen caras. E insta a acudir a su taller de confianza para evitar cualquier imprevisto en la carretera que pueda arruinar sus vacaciones”*.

Al respecto, junto con las Asociaciones de talleres de Alicante y Castellón, se puso en marcha la iniciativa en 2016 “Mi taller de confianza” para llamar la atención de los conductores y conductoras, reforzando así la imagen de los talleres legalmente establecidos para garantizar el correcto desarrollo de su actividad y la calidad de los servicios prestados. Entre ellos, garantía de los trabajos efectuados y respeto a los derechos de los consumidores y usuarios, utilización de recambios homologados, formación profesional especializada y cualificación técnica, gestión medioambiental, seguridad industrial, prevención de riesgos laborales, pólizas en vigor del seguro de responsabilidad civil, licencia de apertura o declaración ambiental, exposición pública de la cartelería oficial preceptiva...

FEVAUTO participa junto con la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines (CETRAA) y la Dirección General de Tráfico (DGT), en la iniciativa librotaller.com. Esta plataforma, en la que sólo pueden darse de alta los

NOTA DE PRENSA

talleres legalmente establecidos, *permite a los talleres registrar en los servidores de la DGT todas aquellas acciones de mantenimiento y reparación realizadas sobre los elementos de seguridad del vehículo, lo cual permitirá evitar el fraude en reparaciones y transacciones de los vehículos.*

CETRAA cuenta con la **Sala de denuncia** www.cetraa.com/sala-de-denuncia, en la que los ciudadanos puede alertar de las actividades fraudulentas o clandestinas que detecten, siendo remitida esta información a las autoridades competentes en la materia (Ayuntamientos y Consellerías). Esta herramienta ha registrado cerca de **5.500 denuncias desde su creación en 2014.**

Más información: FEMEVAL: Carmen Cuesta - Tel: 96 371 97 61/ 607 59 37 57 –
ccuesta@femeval.es